

II-3868 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XV. Gesetzgebungsperiode

Nr. 189211

A N F R A G E
 1982-05-19

der Abgeordneten Dr. ETTMAYER
 und Genossen
 an den Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten
 betreffend Einstufung von Bediensteten des Bundes-
 ministeriums für Auswärtige Angelegenheiten
 in Verwendungsgruppen, die der Ausbildung
 nicht gerecht werden

Im Bundesministerium für Auswärtige Angelegenheiten sind häufiger als in anderen Ministerien Absolventen einer Hochschule oder Universität nicht in der Verwendungsgruppe a und Maturanten nicht in der Verwendungsgruppe b eingestuft.

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen an den Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten daher folgende

A n f r a g e :

1. Wieviele Absolventen einer Hochschule oder Universität sind im Bundesministerium für Auswärtige Angelegenheiten mit Stichtag 1. Mai 1982 nicht in der Verwendungsgruppe a eingestuft (Aufgliederung nach männlichen und weiblichen Bediensteten)?
2. Wieviele Maturanten sind im Bundesministerium für Auswärtige Angelegenheiten mit Stichtag 1. Mai 1982 nicht in der Verwendungsgruppe b eingestuft (Aufgliederung nach männlichen und weiblichen Bediensteten)?

-2-

3. *Werden Sie sich dafür einsetzen, daß alle Bediensteten eines Ministeriums in der Verwendungsgruppe eingestuft werden, die ihrer Ausbildung entspricht?*